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２月２４日（金） 本日は生徒会選挙投票日でした。実はここ数
週間、校内では激しい選挙戦が繰り広げられていました。本校の
生徒会役員は、会長、高等部副会長、中学部副会長、高等部代表、
中学部代表の５人です。この中で会長、中高の副会長の３つの役
職がダブル立候補で競争選挙となりました。信任投票になる候補者も含め、校内は顔写真入
りのポスター合戦、昼休みの食堂で演説会、朝の登校時の昇降口前で笑顔でたすきを掛けて、
呼びかけ…と本当に賑やかな日々でした。応援者も自分の車いすに候補者名の旗を立てたり、

鉢巻きをしたり、似顔絵Ｔシャツを着たりと校内は選挙一色でした。今まで
高校生の低調な生徒会選挙を見てきた私にとっては、驚きの日々でした。
そんな中学部の候補者の一人から「校長先生も清き一票をお願いします。」

と言われ、「いえいえ、私は票を持っていないのよ。」と答えました。その数
日後、同じ彼女に「校長先生は、心の中で清き一票をお願いします。」と言わ
れ、「う～ん！」感心しました。でも、全員は当選できないし…。頑張る生徒

を見れば見るほど内心複雑で、「ひまわり日記」にも書けずにいました。
そして、今日は立ち合い演説会後、いよいよ投票です。候補者の立派な

演説に続いて、推薦人が演説したり歌を歌ったり、公約を書いたものを貼
りだしたり…、いろいろ工夫していて、ひたすら感心ばかりです。演説会
後、習志野市選挙管理委員会からお借りした投票記入台と投票箱を使用し
て、投票となりました。結果は週明けの月曜に発表です。

＊ ＊
２月２７日（月） 本日朝、生徒たちは、登校して生徒会役員選挙の結果を見ました。や

っぱり落選すればがっかり…は当たり前です。あれだけ一生懸命活動しただけ
に、きっと悲しいし、本音は悔しいだろうなと想像します。でも、各学年仲間
同士の皆、ほとんどが小学部時代からの友人です。当選した友人に言葉をかけ
ていました。昼休みには役員認証式を行いました。役員の皆
さん、全校のために頑張ってくださいよ！
そして、今日は主権者教育として、習志野市選挙管理委員

会の方７人が、高等部生徒にお話をしに来てくださいました。
先週お借りした記入台と箱を使い、実際の手続きや文字記入が難しい場
合の介助の依頼等、丁寧な詳しい説明でした。その後、実際に模擬投票
を行いました。本校は昨年度も３学期に行っている主権者教育ですが、３
月末の千葉県知事選を控え今年もお願いしました。社会に参加する大切な
一票です。選挙権を持ったら、必ず投票しましょうね。
＊ ＊

２月２８日（火） 本日、校長は午前も午後も出
張でした。明日から三月、風が穏やかな日は心
が浮き立つものを感じます。校内
の春を感じる光景を幾つか…。お
雛様、美化委員会が飾る花、昇降
口前に自生する水仙です。

＊ ＊ ＊
３月１日（水） 本日は本年度最後のＰＴＡ役員会でした。役員の皆様、一年間ありがと

うございました。今年は県の特別支援学校ＰＴＡ連合会の理事校として仕事が回ってきたり、
前年度からのお弁当の売り上げ積み立てで生徒のユニフォームを購入したりと、色々御助力
いただきました。感謝いたします。


